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As embalagens foram encontradas pela Guarda Municipal, quando realizava 
Patrulhamento na região do bairro Cidade Nova. Estão envolvidas no caso, a 
Secretaria Municipal do Meio Ambiente, equipes da vigilância sanitária, a 
Unidade Regional da AGEd e a Polícia Civil.

Autoridades de Balsas investigam um crime ambiental registrado com o descarte 
de cerca de 500 embalagens de agrotóxicos foram deixadas em uma Estrada 
Vicinal próximo ao bairro Veneza, na zona urbana de Balsas.

De acordo com AGED, possivelmente alguém pegou um frete em uma área de 
produção para entregar as embalagens em uma das centrais de recolhimentos e 
provavelmente não tinha feito o agendamento de entrega ou tentou vender as 
embalagens nas recicladoras; como a logística reversa dessas embalagens é uma 
cadeia fechada que envolve fabricantes, revendas, o produtor rural e Aged, não 

AUTORIDADES INVESTIGAM DESCARTE IRREGULAR DE 500 EMBALAGENS
 DE AGROTÓXICOS EM BALSAS

Por: https://diariosulmaranhense.com.br/

Serão abertas investigações para tentar descobrir a autoria do crime e a partir daí 
que os responsáveis possam responder pelo ato criminoso. Aged também alerta a 
população que se porventura alguém pegou alguma embalagem que não a utilize, 
pois representa perigo a saúde humana.

A Associação dos Revendedores de Insumos Agrícolas de Balsas (ARIAB) 
enviou funcionários para fazer o recolhimento das embalagens no local.
A Associação dos Revendedores de Insumos Agrícolas de Balsas (ARIAB) 
enviou funcionários para fazer o recolhimento das embalagens no local. Serão 
abertas investigações para identificar autoria do crime e punir os responsáveis.

conseguiram vender o material.
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LUVA DE PEDREIRO BRINCA E ANUNCIA NOVO EMPRESÁRIO PARA A CARREIRA

Transição na carreira de Iran Ferreira

Iran Ferreira tem aproveitado bastante a viagem internacional e vem 
interagindo com craques brasileiros em vídeos

Astro das redes sociais, o influencer Luva de Pedreiro utilizou as 
redes sociais nesta quinta-feira (09) para anunciar o seu “novo 
empresário”. Em tom de brincadeira, o jovem baiano “oficializou” o 
atacante Richarlison, do Tottenham, como o responsável para cuidar 
de sua carreira. Claro que tudo não passou de um descontração da 
celebridade do Instagram e TikTok.

“O empresário pegou um percentual bacana?”, questionou o 
entrevistador, sendo respondido de bate e pronto por Luva de 
Pedreiro, que “colocou fogo” na brincadeira.

“Esse caso vai para a Justiça”, rebateu Richarlison, entrando de vez na 
“resenha”.

“Rapaz, ele disse que era 20% meu e o resto dele”, disparou Luva de 
Pedreiro, arrancando risos de todos que estavam na sala.

Vale lembrar que desde meados de 2022, Luva de Pedreiro passou a 
ser agenciado por um trio de empresários. Após relação conturbada 

Desde a nova parceria, o influenciador digital atingiu vários contratos 
com marcas badaladas, marcou presença no ‘Bola de Ouro, da 
Revista France Football, e foi estrela em diversos comerciais de 
multinacionais como Adidas, Pepsi e McDonald.

Sonho à vista

com o antigo representante, Allan Jesus, o influenciador tem como 
mentores Mozyr Sampaio, Marcelo Seiroz, e o ex-jogador de futsal, 
Falcão, com quem Iran Ferreira buscou o primeiro contato após 
rescindir vínculo com Jesus.

Por: https://www.torcedores.com/

Na última quarta-feira (08), Iran Ferreira utilizou suas redes sociais 
para exaltar LeBron James, que atingiu a marca histórica de 
pontuação na NBA. No jogo contra o Oklahoma City Thunder, o astro 
do Lakers quebrou o recorde de Kareem Aldul-Jabbar, alcançando 
38.388 pontos na franquia.

Fã declarado de LeBron, Luva de Pedreiro revelou o desejo de 
conhecer o ídolo pessoalmente algum dia. “Melhor do mundo. Eu 
ainda vou conhecer esse cara, pode anotar”, escreveu o influenciador 
digital.
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CONSELHO TÉCNICO DA CBF TAMBÉM VAI LEVAR À VOTAÇÃO PERDA DE PONTO POR CASOS DE RACISMO
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Foi no I Seminário de Combate ao Racismo e à Violênica no Futebol, 
realizado em agosto do ano passado, que Ednaldo manifestou a intenção de 
mudança no regulamento geral da CBF. O caso gerou discussões imediatas 
e diversas reações.

Em agosto do ano passado, o presidente da CBF, Ednaldo Rodrigues, 
prometeu que levaria para os clubes a discussão sobre a perda de ponto por 
casos de racismo entre torcedores e atletas nos campeonatos nacionais. 
Para o dirigente, apenas a punição desportiva num contexto de competição 
em que qualquer ponto pode significar título ou rebaixamento ajudaria a 
educar a torcedores e clubes de maneira geral.

Na ocasião, o ge procurou os 40 clubes da primeira e da segunda divisão do 
futebol brasileiro e poucos se manifestaram favoráveis à medida. Foram 
seis: América-MG, Fluminense, Náutico, Ponte Preta, Sampaio Corrêa e 
Vasco. Contra a punição com perda de ponto se manifestaram sete: 
Atlético-GO, Bragantino, Santos, Chapecoense, Criciúma, CSA e 
Tombense. Os demais não responderam. Retrato da resistência dos clubes 
na questão.

O debate passa a pela forma da punição. Muitos clubes entendem que caso 
o clube ajude na identificação do torcedor infrator, realizando registro de 
boletim de ocorrência e encaminhamento para as autoridades competentes, 

Reunião marcada para a próxima semana vai definir possível mudança no 
regulamento de competições nacionais. Em contato com o ge, clubes 
mostram resistência com punição desportiva
Na semana que vem, provavelmente na quarta-feira, presidentes e 
representantes de clubes se reúnem na sede da CBF em dia de agenda cheia. 
Na pauta do Conselho Técnico da CBF, vai haver debate de aumento do 
número de estrangeiros relacionados por partida – de 5 para 7 – e também 
tema que é caro para a atual presidência da CBF.

no caso de torcedores, “caso a infração prevista neste artigo seja praticada 
simultaneamente por considerável número de pessoas vinculadas a uma 
mesma entidade de prática desportiva, esta também será punida com a 
perda do número de pontos atribuídos a uma vitória no regulamento da 
competição, independentemente do resultado da partida, prova ou 
equivalente, e, na reincidência, com a perda do dobro do número de pontos 
a t r ibuídos  a  uma v i tór ia  no  regulamento  da  compet ição , 
independentemente do resultado da partida, prova ou equivalente;

o fato por si só atenua a pena. há colao

No Código Brasileiro de Justiça Desportiva, porém, já há previsão de perda 
de pontos para casos do tipo. O texto, no artigo 243-G, estabelece dois tipos 
de punição:

em caso de jogadores e treinadores, quem praticar ato discriminatório, 
desdenhoso ou ultrajante, relacionado a preconceito em razão de origem 
étnica, raça, sexo, cor, idade, condição de pessoa idosa ou portadora de 
deficiência pode ser suspenso de cinco a dez partidas;

Hoje, no Regulamento Geral de Competições da CBF não há penalização 
deste tipo prevista para casos de racismo. Trecho do artigo 1 do RGC do 
ano passado diz que “as competições nacionais oficiais do futebol 
brasileiro exigem de todos os intervenientes colaborar de forma a prevenir 
comportamentos antidesportivos, bem como violência, dopagem, 
corrupção, manifestações político-religiosas, racismo, xenofobia ou 
qualquer outra forma de discriminação”. Em caso de descumprimento, as 
punições previstas são advertência, punição pecuniária e vedação de 
registro ou transferência de atletas.

caso não haja atribuição de pontos pelo regulamento da competição, a 
entidade de prática desportiva será excluída da competição, torneio ou 
equivalente.

Por: https://ge.globo.com/
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Vice-presidente durante a gestão da presidente Teresa Vendramini, 
Sérgio Bortolozzo é produtor rural e filho de produtores de 
Araraquara, interior de São Paulo.

Vice-presidente durante a gestão da presidente Teresa Vendramini, 
Sérgio Bortolozzo é produtor rural e filho de produtores de 
Araraquara (SP)

Nas últimas décadas destacou-se pela atuação em diferentes 
entidades representativas do agronegócio que incluem a 
Abramilho, entidade que presidiu por seis anos; a Maizall (Maize 
International Alliance), que reúne produtores de milho dos Estados 
Unidos, Brasil e Argentina; e preside a Câmara Setorial do Milho e 
Sorgo, ligada ao Ministério da Agricultura (Mapa).

Em 2021, recebeu o convite oficial da Organização das Nações 

O Conselho Superior da Sociedade Rural Brasileira (SRB) elegeu, 
nesta quinta-feira (9), Sérgio Bortolozzo como novo presidente da 
entidade para o triênio 2023 -2025.

SÉRGIO BORTOLOZZO É ELEITO PRESIDENTE DA SOCIEDADE RURAL BRASILEIRA
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“Também será prioridade da Sociedade Rural Brasileira viabilizar 
pautas e ações de sustentabilidade e de compromisso com uma 
agricultura e pecuária de baixo carbono”, declara o presidente 
eleito, Sérgio Bortolozzo.

Sérgio Bortolozzo comandará a SRB ao lado de destacados nomes 
do agronegócio brasileiro, como Marcelo Schunn Diniz Junqueira, 
João Adrien e Cesário Ramalho da Silva, que atuarão como vice-
presidentes, respectivamente.

Por: https://www.canalrural.com.br/

Unidas (ONU) para integrar o chamado Champions Network for 
the Food System Summit, grupo de lideranças que preparou o 
debate para a Cúpula de Sistemas Alimentares.
Em sua gestão, pretende atuar fortemente na interlocução com o 
governo federal em Brasília e com os estados, buscando dar 
visibilidade às pautas que garantam, principalmente, a segurança 
jurídica, o direito de propriedade e o livre comércio dos produtores 
rurais e do agronegócio como um todo.
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DENÚNCIA EM VÍDEO MOSTRA DESCASO COM CRAS E QUADRAS ESPORTIVAS 
EM FORTALEZA DOS NOGUEIRAS

A página criada no aplicativo Instagram recebe todos os dias 
dezenas de comentários e curtidas e já ultrapassa mais de 4 mil 
seguidores, ganhado força a cada dia no mundo digital alcançando 
cerca de 30 mil impressões ao mês atingindo pessoas da cidade e 
região.

Nos vídeos o jovem Bruno Feitosa, denuncia a situação das quadras 
esportivas da cidade, completamente abandonadas, tirando muitos 
jovens da prática esportiva. Também mostra a situação do CRAS 
do município, que se encontra em escombros, completamente 
abandonado, todo o acervo de livros rasgados e espalhados, 
equipamentos com computadores, só as carcaças, portas e móveis 
depredados, mato, lixo e vandalismo

O jovem Bruno Feitosa de 23 anos, empresário vem chamado 
atenção usando as redes sociais mostrando a realidade do 
município de Fortaleza do Nogueiras cidade com cerca de 12 mil 
habitantes.

Os descasos do poder público com o município geraram vários 
vídeos gravados por ele e por seguidores da sua página 
@enquantoissofortnog, que tem como objetivo reivindicar 
melhorias para a população.

Em vídeos é mostrada a situação de vários prédios públicos de 
importante uso da comunidade, como quadras esportivas, o CRAS 
do município depredado, mato, lixo, e livros rasgados e espalhados, 
computadores, portas e móveis e outros

Por: https://diariosulmaranhense.com.br/
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Respondeu Jesus: "Eu sou o caminho, a verdade e a vida. Ninguém vem ao Pai, a não ser por mim.

FILHO DE LAVRADORES E ESTUDANTE DE ESCOLA PÚBLICA TIRA 900 NA REDAÇÃO PELA 3ª VEZ
 E SONHA CURSAR DIREITO: ‘SEMPRE FUI AMANTE DE LIVROS’

BALSAS - MA SEXTA-FEIRA 10/02/2023

Francisco Vinícius Oliveira, de 19 anos, obteve a nota 900 na redação do Exame Nacional do Ensino Médio 
(Enem). Filho de lavradores, o jovem reside na Zona Rural do município de Lagoa Alegre e sonha em cursar 

O jovem foi estudante da rede estadual de ensino durante toda a sua vida. Francisco quer fazer a graduação em 
direito na Universidade Federal do Piauí (UFPI) em Teresina.

direito em uma universidade pública.

Atualmente, Francisco cursa letras em uma faculdade particular. Contudo, ele 
continuou estudando para o Enem pois também deseja ingressar na carreira 
jurídica.
“Meu sonho é desde pequeno. Eu assistia novela e aí eu via aqueles homens 
arrumados. Eu perguntava para o meu pai quem eram eles e ele me disse que 
eram advogados. No decorrer dos anos, eu fui estudando, pesquisando, e me 
apaixonei pela área de Direito”, afirmou o jovem.

Francisco quer uma vaga na Universidade Federal do Piauí (UFPI) em 
Teresina. “Eu estou na expectativa que sim, que dê tudo certo. Vamos ver”, 
concluiu.

Por: https://g1.globo.com/

O jovem foi estudante da rede estadual de ensino durante toda a sua vida. 
Francisco também foi aluno da sala on-line do Pré-Enem da Secretaria 
Estadual de Educação (Seduc).

Essa é a terceira vez que atinge um ótimo resultado na redação. Em 2020, 
Francisco tirou 960 e, em 2021, obteve 900. Ele disse sempre acreditou que a 
educação é a principal alternativa para melhorar de vida.
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JESSÉ AGUIAR É BOICOTADO PELOS PRINCIPAIS EVENTOS EVANGÉLICOS DE 2023

As inúmeras polêmicas que o cantor gospel se envolveu no ano passado podem ter colaborado para 
que ele fosse vetado.

O cantor gospel Jessé Aguiar vem atravessando um momento turbulento dentro do segmento 
evangélico. As últimas polêmicas em que o artista se envolveu e, principalmente, o seu 
comportamento, parecem ter contribuído para um boicote em 2023.

Muitos eventos que Jessé participou em 2022, como o Encontro de Recuperados do Bom 
Samaritano, a UMADESP, em São Paulo, a UMADEGO, em Goiânia, e o Janeiro profético da AD 
Brás, em São Paulo, neste ano, ele ficou de fora.

Na UMADEB, em Brasília, o cantor nunca participou, e, neste ano, também não está na lista dos 
cantores convidados.

De acordo com uma matéria do portal Assembleianos de Valor, alguns pastores disseram que 
“entendem que o cantor precisa parar o momento, cuidar da sua vida com Deus, cuidar da sua mente 
e se tratar melhor, para depois pisar nos púlpitos das Igrejas”.

Por: https://www.fuxicogospel.com.br/

Na premiação do Troféu Gerando Salvação, que aconteceu na última terça-feira (7/2), Jessé Aguiar 
chamou a atenção pelo look, e não pelo número de troféus, como aconteceu em 2022.
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Toda loja em até 10 vezes sem juros 
nos cartões de crédito.

Um novo estudo aponta que o núcleo da Terra pode ter desacelarado. A constatação foi feita a 
partir de dados de terremotos analisados pelos sismólogos Yi Yang e Xiaodong Song, da 
Universidade de Pequim, e publicada na revista acadêmica Nature Geoscience.

Alterações de movimentação poderiam permitir a compreensão do papel exato do núcleo interno 
do planeta na manutenção do campo magnético

De acordo com pesquisas realizadas ao longo dos anos, a camada mais profunda e mais quente do 

NÚCLEO DA TERRA DESACELERA, E FENÔMENO PODE AFETAR DURAÇÃO DOS DIAS
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A observação leva em conta diversos 
pontos do planeta, o que confirma que o 
fenômeno é global. “Ficamos bastante 
surpresos!”, afirmou a dupla à Nature 
Geoscience. 

Por: https://noticias.r7.com/

Os dados sugerem que a estrutura pode 
até estar no processo de voltar à 
sub ro t ação ,  o  que  pode  causa r 
fenômenos geofísicos mais amplos, 
como aumento ou diminuição na duração 
de um dia na Terra. 

planeta possuía um movimento de 
rotação mais rápido do que o manto e a 
crosta. Yi Yang e Xiaodong Song 
acredi tam que a  “freada” tenha 
acontecido por volta de 2009

Outras alterações possíveis de acontecer 
seriam mudanças nas temperaturas do 
planeta e no nível do mar.

A mudança pode ajudar a esclarecer o 
papel que o núcleo interno desempenha 
na manutenção do campo magnético do 
planeta. Outra questão são as alterações 
que essa nova movimentação pode gerar 
como um todo. 


